



Le Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC) a annoncé la mort de son militant, Rodrigue Ndagueho, atteint de choléra à la prison centrale de New-Bell à Douala.

Le prisonnier Ndagueho Rodrigue avait été arrêté, ainsi que plusieurs autres militants du MRC, suite aux marches pacifiques de Septembre 2020. Depuis lors, il purgeait une peine de 3ans à la prison de New Bell, car condamné par le tribunal militaire pour rébellion et insurrection.

Une photo du lui largement partagée sur les réseaux sociaux avait provoqué l'émotion et l'indignation des organisations de défenses des droits de l'homme.

On y voit Rodrigue Ndagueho visage pâle, amaigri avec une chaîne reliant sa jambe gauche à son lit de prison.

Une épidémie de choléra s'est étendue ces dernières semaines à la prison centrale de New Bell, la plus grande prison de Douala, capitale économique du Cameroun, avec cinq prisonniers déjà décédés, a déclaré le ministère de la Santé publique, un chiffre qui pourrait rapidement augmenter au regard de l'insalubrité et la promiscuité au sein de ce pénitencier qui abrite environ 5.000 prisonniers.